活動報告:世界糖尿病デーに合わせイベントを実施しました

11月14日は世界糖尿病デーです。今年も各地でイベントが実施されて、このエリアでは岐阜駅と岐阜城が青く染まってイベントを盛り上げました。

岐阜県の糖尿病患者の数は、全国で少ない方から40位!!お隣の愛知県は4位ですから、非常に糖尿病の患者数が多い県です!

愛進堂薬局では昨年に引き続き<u>世界糖尿病デー</u>応援フェアを実施しました。

1週間にわたり、来局されたお客様、患者様にメタボ リックシンドロームや糖尿病予防の啓発のため、管理栄 養士手作りのパンフレットと一緒に低糖やゼロカロリ

一の甘味料のサンプル配布、薬剤師と管理栄養士による健康相談を 実施しました。



愛進堂薬局では管理栄養士による健康レシピの紹介や食事指導も実施して、糖尿病にならないような日常生活の注意点など指導させていただきます。

お薬の相談だけで無く食生活も含め 皆様の健康のよきアドバイザーになれ るよう、今後も色々な機会をみつけて イベントを行っていきますのでよろし くお願いします。

(健康相談・栄養相談はいつでも承ります)

今年は愛進堂三ツ池薬局もブルーにライトアップしてみました